



El puerto totalizó 23,2 millones de toneladas el año pasado.

Comercio exterior: Puerto de San Antonio elevó en 10,5% la carga en 2024

● Incremento en movimiento de contenedores y en autos importados.

EYN

Puerto de San Antonio, el principal terminal marítimo del país, cerró 2024 con un crecimiento de 10,52% anual en la transferencia total de carga. Esto, luego de alcanzar 23.209.963 toneladas movilizadas a través de sus distintos terminales.

La Empresa Portuaria San Antonio (PSA) destacó un incremento en el movimiento de carga por contenedor y fraccionada.

“Especialmente positiva fue la transferencia de carga por contenedores: fueron 1.814.488 TEU (un teu equivale a un contenedor de 20 pies) los que se importaron y exportaron en el año, muy cerca del récord de 2021”, comentó la empresa en un comunicado.

Añadió que los terminales concesionados STI y DP World registraron un aumento del 18% en los últimos doce meses, atribuido principalmente al dinamismo del comercio internacional de productos manufacturados y al auge del comercio electrónico.

La compañía agregó que “otro punto destacado fue el desembarque de vehículos motorizados a través de Puerto San Antonio, que pasó de 224.375 unidades (2023) a 232.107 unidades en el último año, un incremento superior al 3%”.